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Die NEOS Bezirksrät_innen 
Ana Badhofer 
Anna Stürgkh 
Philipp Wörndle 

An das 

Bezirksamt Wieden 

z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl 

Anfrage  betreffend  dem  Stand  der  Planungen  für  den  Umbau  der  Wiedner 
Hauptstraße  

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin, 

Laut den Informationen der VPK am 15.11.2012 soll die Schienenanlagenmodernisierung durch die 
Wiener Linien im Sommer des Jahres 2023 starten. Am 16.12.2021 wurde der Antrag "Planung eines 
Oberflächengestaltungsprojekts für die Wiedner Hauptstraße im Zuge der 
Schienenanlagenmodernisierung durch die Wiener Linien" einstimmig in der Wiedner 
Bezirksvertretung angenommen. In der zugehörigen Antragsbeantwortung sicherte Stadträtin Ulli 
Sima zu, dass "Ein generelles Projekt für die Wiedner Hauptstraße im Abschnitt Johann-Strauß-
Gasse bis Karlsplatz [...] durch die Magistratsabteilung 28 erstellt [wird]. Die Abstimmung mit dem 
Bezirk ist laufend vorgesehen ....." 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Wieden stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 15.12.2022 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage  

1. Wurde die Bezirksvorsteherin bereits über den Stand des Projektes informiert? Wenn ja, 
wann zuletzt? 

2. Liegen die Pläne für das Oberflächengestaltungsprojekt bereits vor? 

a. Wenn ja, wann ist geplant diese der Bezirksvertretung bzw. der VPK vorzulegen und 
zu diskutieren? 

b. Wenn ja, warum wurden diese der VPK noch nicht vorgelegt? 

3. Liegt ein zeitlicher Fahrplan für das Oberflächengestaltungsprojekt vor? 
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